



12 21 メリークリスマス

俱知安保育所にサンタさんが登場し、園児たち一人一人にプレゼントを渡していました。毎年、役場保健福祉課の若手職員がサンタコースに扮して子供たちを喜ばせていますが、今年はスリムなサンタさんでした。



12 22 南スーダン派遣隊が帰国

俱知安自衛隊駐屯地では、昨年6月に北アフリカ南スーダン共和国に国連平和維持活動の任務に派遣された13名の隊員が無事帰国。式典が行われ、訪れた方々から労いの言葉をいただいていた。大変、お疲れ様でした。



12 25 交通事故死ゼロ1500日達成

北海道交通安全推進委員会より表彰状と北海道知事から感謝状が贈られ、町長室で授与式が行われました。今後も交通ルールを守り、交通事故の無い俱知安町が続いていけるよう、皆様のご協力をお願いします。



1 4 新年交礼会

年頭の恒例行事として町民の皆さんや町功労者、町議会議員、町内官公庁・企業・団体の役職員などが参加して行われました。町功労者表彰では22名が表彰され、賞状と記念品が手渡されていました。



1 7 出初式

雪が降りしきる中、消防庁舎前では毎年恒例の出初式が執り行われました。出初式の起源は江戸時代の火消による出初(でぞめ)・初出(はつで)であり、現代では消防本部・消防団などの関係者によって行われています。



1 13 はたちのつどい

成人記念式典「はたちのつどい」が町文化福祉センターで行われました。新成人103名(昨年105名)が出席し、加藤沙耶さんが代表して、はたちの誓いを堂々と述べました。